
これまでの地域座談会

上三川町を12地区に分けて地域座談会を開催し400名の方に参加し

ていただきました。 参加者の９割から好意的な意見をいただきました。

参加者の声

・全員が意見を出しやすく、様々な新しいアイ

ディアも生まれたので、良い方法だと思う。雰

囲気が良かったです。

・皆さんの前向きな意見・目標・やる気をすご

く感じられました。

・次に繋がる会でした。今後もお願いします。

・和やかな会で良かったと思います。40代の若

い担い手の話しを聞くことができ、少しだけ明る

い未来が見えた気がします。

参加者の声

・もっと具体的な話がしたい

・時間の短縮を考えて欲しい

・もう少し人数が多ければ良かった。

次はさらに踏み込んで議論します
参加お待ちしています！

なるべく短縮できるよう努めます！

役場も農業委員も呼びか
けを頑張ります！みなさん
も一緒に頑張りましょう！

多くの方と協力して地域の将来を考
えましょう！ご家族、ご友人、お知り合
いをお誘いの上、ご参加ください！


